

### Le chanteur Ola



*Les élèves de l'école Saint-Joseph de Malonne (en Belgique) reçoivent la visite du chanteur belge Ola. Ils posent des questions à Ola et ils écoutent le chanteur.*

#### **(1) D'où venez-vous ?**

Je suis né en Belgique. Ma maman vient du Nigeria (en Afrique) et mon père est belge. D'ailleurs, quand j'avais 4 ans, j'étais élève dans cette école. Puis, j'ai grandi à Charleroi et maintenant, j'habite à Bruxelles.

#### **(2) Comment et pourquoi êtes-vous devenu chanteur ?**

La musique me rend vraiment heureux. Elle m'aide à me sentir mieux quand je suis triste. Gagner de l'argent grâce à la musique a toujours été mon rêve. Alors, j'ai fait un concours télévisé. D'autres musiciens m'ont vu à la télévision et ils m'ont proposé de faire de la musique avec eux.

#### **(3) Est-ce que vous avez été un bon élève à l'école ?**

Jusqu'à l'âge de 14 ans, ça s'est bien passé. J'avais de bonnes notes et mes profs étaient contents. Après, ça s'est moins bien passé. J'avais beaucoup de hobbies et je n'avais pas le temps de faire mes devoirs. Mais j'ai toujours aimé aller à l'école : j'avais beaucoup d'amis. J'ai surtout aimé les cours de musique. C'était ma matière préférée.

*d'après Le Journal des Enfants belge  
janvier 2022*